

家庭・地域と学校をつなぐ **学校だより**  
**東の窓**

愛荘町立愛知川東小学校

一人ひとりが主人公  
みんなで学び 遊び つながる

~明日も行きたいなる愛知川東小学校~

令和7年(2025年) 11月28日 第8号



## 2学期のまとめの時期 ~心と体をきたえた持久走~

早いもので2学期そして今年が終わりに近づいています。これまで積み重ねた学習や経験が大切な学びとして子どもたちに定着することを期待するとともに、2学期の、そして今年の残りの日々が充実したものとなるよう大切に過ごしてほしいと思います。

さて、延期になっていました持久走大会を本日28日(金)に実施しました。えちひがマラソン(業間マラソン)や体育科学習を通して、走るたびに自分の成長を実感した子どもたちがたくさんいました。また、最後までがんばる友だちの姿を見て、大きな声援を送る子どもたちの様子が多く見られました。



自己の目標に向かって精一杯がんばって走る姿、友だちの力走を後押しする姿に心を打たれるとともに、子どもたちのますますの成長を期待することができた大会となりました。

なお、学年閉鎖となっています2年生については、後日の実施となります。

保護者の皆様にもたくさんの温かいご声援をいただき、心よりお礼申しあげます。

今年も残すところひと月となりました。しっかりと2学期のまとめに取り組むようにしたいと考えています。

## みんなでお祝いした愛知川東小学校創立50周年!!

### ~記念式典~



記念式典では、記念動画の視聴に始まり、お祝いのメッセージを聞いたり、本校卒業生で演歌歌手のみずき舞さんと一緒に歌を歌ったりと、子ども・保護者・地域・学校教職員みんなで愛知川東小学校の50周年をお祝いしました。

### ~ワークショップ~



ワークショップでは、この日のためにたくさんのボランティアの方々が準備をしてくださいました。

どのブースも大盛況でした。

### 【子どもの感想(心に残ったこと)】

50周年の式典では、卒業生からのメッセージやみんなで取り組んだ人文字プロジェクトなどをスクリーンで見た動画が心に残りました。その他には、愛知中の吹奏楽部の方たちの演奏も体育館中に響いた楽器の音がとても綺麗で心に残りました。最後は、演歌歌手のみずき舞さんの歌です。卒業生で演歌歌手という仕事をしている人の歌を実際に生で聞けていい体験ができました。みずき舞さんと一緒に歌ったビリーブは、体育館中に響いて、とてもきれいな歌声で歌えたなと思いました。みずき舞さんのおかげだと私は思っています。